

Torneo Nacional de Taekwondo, Luna Gamboa representante de Club Atlético Colón



PHOTO: P. GARCIA

Luna Gamboa, taekwondista representante de Club Atlético Colón y de la provincia de Santa Fe, se consagró nuevamente Campeona Argentina del Torneo Nacional de Taekwondo, llevado a cabo este fin de semana en la provincia de Buenos Aires; la competencia más importante de este deporte que se realiza en el año. Obtuvo por cuarta vez el máximo galardón, de forma consecutiva, dejando en lo más alto al Club Atlético Colón en la categoría Lucha, y trayendo el Oro para la Provincia. Orgullo santafesino y colonista.